

水仙園だより

第276号

令和4年7月発行

《はじめに》

梅雨真っ盛りで、ジメジメと蒸し暑い日が続いています。毎年この時期は、真夏に見頃を迎える水草『梅花藻（ばいかも）』が、ここ味真野地区の清流に咲き始めています。

ほとんどの利用者さんが新型コロナウイルスワクチンを3回接種されておられ、県内の感染者も減少傾向にあることから外出行事を増やしています。外出により利用者さんの気分転換が少しでも図れるように、水仙園の周りの散歩を含めて皆さんの楽しみにつなげていきたいと思えます。

《今月の予定》

- ☆7月 4日 (月) 地域交流
- ☆7月 6日 (水) 嗜好品マーケット
- ☆7月 7日 (木) 七夕会
- ☆7月13日 (水) おやつ作り
- ☆7月20日 (水) レクリエーション大会
- ☆7月26日 (火) 誕生会(7月生まれの方)



- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎月曜日と水曜日にパルロによる体操を実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

*** 生花クラブ ***

月に2回、生け花クラブを行っています。お花屋さんから季節毎の草花が届くと、花を手に取り花器に合わせてどうやって生けようかと相談しながら楽しそうに生けています。利用者さんの中には生け花の先生をされていた方もおられて、どのようにすると形よく生けられるのかアドバイスをもらっています。



出来上がり♪

どこで切ろうかな？

*** ドライブ外出 ***

6月のドライブ外出は、南条の花はす公園や味真野にある治佐川に梅花藻を見に行きました。蒸し暑い日が続いていますが、水辺に涼しげに咲く花を見て、しばらく暑さを忘れて見入っていました。



キレイだね♪

外は気持ちいいね♪

外の空気を吸って皆さんリフレッシュされていました♪

《6月ふれあいのひととき》

*** 開設記念祝賀会 ***

6月1日、水仙園開設40周年を祝って開設記念祝賀会の食事会を行いました。皆で集まったの食事会はまだ出来ませんが、美味しいお祝いのメニューを楽しみました。



MENU

- ・散らし寿司
- ・茶碗蒸し
- ・ムツの照焼
- ・茶そば汁
- ・アスパラとパプリカのごま和え
- ・メロン

美味しそう♪

40周年おめでとう!

*** 野菜・花の植え付け ***

中庭のプランターを利用して、野菜や花の植え付けをしました。今回はトマトやきゅうり、ゴーヤの野菜類とひまわりとあさがおの種をまきました。植え付けをしながら、昔作っていた野菜の話などで盛り上がっていました。野菜作りは初めてという方も、「野菜ちゃんと出来るかな? 楽しみだね」と、とても楽しそうに参加されていました。これから利用者さんと一緒に水やりなどをしながら成長を見守りたいと思います♪



ひまわりを植えるよ!

トマト

きゅうり

ゴーヤ

日に日に苗木が大きくなり、小さな実が見え始めています。

《お世話になりました》

6月6日(月) 地域交流 萱谷町の皆様
レクリエーション外出 ボランティアの皆様
~どうもありがとうございました~

《お願い ~新型コロナウイルスワクチン接種~》

全国的に新型コロナウイルス感染者は減少傾向にありますが、まだ終息への道は見えてきません。ほとんどの利用者さんが3回目のワクチン接種を済ませています。その効果も徐々に薄れてきていることから、4回目のワクチン接種を7月より行っていきます。新型コロナウイルス対策として、ワクチン接種はたいへん有効なものです。4回目のワクチン接種対象者は原則として60歳以上の方となっており、3回目のワクチン接種日の5ヶ月後より4回目の接種が可能です。その頃までに4回目のワクチン接種券(住所地の役所より発送)が入所者の方の住所地に届きますので、速やかに施設まで郵送していただくか届けていただきますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

